

Junta Municipal San Luis



¡Juntos lo Haremos Bien!

Gestión 2020-2024



Se Construye Puente que comunica comunidades

San Luis, 1 de agosto de 2023 - La localidad de San Luis se encuentra dando pasos significativos en la construcción del esperado puente en la Explanada, una obra que responde directamente a las peticiones y necesidades expresadas por los munícipes y las zonas aledañas. En consonancia con el compromiso de esta gestión, la institución municipal está realizando avances con recursos proporcionados a través del presupuesto administrativo.

La obra, que ha sido una prioridad para los residentes de la comunidad, refleja la dedicación y el esfuerzo de la administración local bajo la dirección del Alcalde Rodolfo Valera, quien está al frente de la gestión 2020-2024. Los trabajos de construcción del puente han alcanzado un punto importante, y su progreso es evidencia concreta de la atención que se le presta a los requerimientos de la ciudadanía.

La inversión en esta construcción no solo busca resolver una problemática que ha afectado durante mucho tiempo a los habitantes de la zona, sino también resalta la importancia de cuidar y preservar este valioso activo para las generaciones futuras. Por ello, se hace un llamado a todos los residentes a tomar conciencia de la relevancia de esta obra y a asumir la responsabilidad de mantener limpios los alrededores, evitando arrojar desechos sólidos en la cañada. La higiene y el bienestar de la comunidad son compromisos compartidos que requieren la participación de cada individuo.

La Junta Municipal de San Luis reafirma su compromiso con la finalización exitosa de esta obra que marcará un hito en la localidad. Mientras la institución cumple con su parte, la pregunta resonante es: "¿Tú estás haciendo la tuya?" La construcción del puente es un llamado a la unidad y la acción colectiva para construir un entorno más fuerte y próspero para todos.

Boletín Agosto 2023

San Luis, 7 de agosto de 2023
Limpieza de Imbornales para un Drenaje Seguro en San Isidro
La Junta Municipal de San Luis se mantiene activa en la protección contra inundaciones durante la temporada de lluvias, realizando una efectiva limpieza de imbornales en distintos puntos de San Isidro, incluyendo la Calle 3ra respaldo Mella y la Calle Principal de Nuevo Renacer.

Esta acción es crucial para asegurar un drenaje pluvial eficiente, evitando la acumulación de aguas lluvias. La colaboración de la comunidad es esencial en esta tarea. Se hace un llamado a los residentes a empaquetar adecuadamente los desechos sólidos y disponerlos en los momentos indicados, para evitar obstrucciones en los imbornales y mantener nuestras calles libres de inundaciones.



Mejoras en el Drenaje Pluvial



La Junta Municipal Hce importantes inversiones en la mejora del drenaje en el DM San Luis



Alcalde Rodolfo Valera Impulsa Gran Inversión en Infraestructura de Drenaje en Todo el Distrito Municipal San Luis La gestión encabezada por el Alcalde Rodolfo Valera en el Distrito Municipal San Luis ha marcado un hito en la inversión en infraestructura de drenaje, con una serie de iniciativas enfocadas en mejorar significativamente el sistema de alcantarillado y la gestión de aguas pluviales en toda la comunidad. Consciente de la importancia de un sistema de drenaje eficiente para prevenir inundaciones y garantizar la seguridad de los ciudadanos, el Alcalde Rodolfo Valera ha liderado una gran inversión destinada a la construcción y limpieza de imbornales, así como a la construcción de badenes estratégicos en todo el distrito.

a construcción y mantenimiento de imbornales resulta esencial para evitar la acumulación de aguas pluviales en las calles, contribuyendo a la prevención de inundaciones y al bienestar general de la comunidad. Además, la construcción de badenes no solo mejora la movilidad, sino que también facilita el flujo adecuado del agua, reduciendo los riesgos asociados a las lluvias

Esta inversión en infraestructura de drenaje refleja el compromiso de la administración del Alcalde Rodolfo Valera con el desarrollo sostenible y la calidad de vida de los habitantes del Distrito Municipal San Luis. Las acciones emprendidas demuestran una visión integral que busca enfrentar los desafíos de manera proactiva y mejorar la resiliencia de la comunidad ante eventos climáticos extremos.



La "Revolución Titulación"



Más de 2000 Familias en San Luis Reciben Títulos de Propiedad en la "Revolución Titulación"

La "Revolución Titulación", impulsada por el compromiso del presidente Luis Abinader y el Gobierno, sigue transformando vidas en San Luis. Hoy, más de 2000 familias en las zonas de El Bonito, Los Orientes y Las Casitas han recibido títulos de propiedad, marcando un hito en la seguridad jurídica y calidad de vida de los beneficiarios.

Este esfuerzo conjunto entre el Gobierno y diversas instituciones no solo proporciona seguridad legal, sino también fortalece la confianza en el futuro y la generación de riqueza en las comunidades. La Junta Municipal de San Luis celebra esta iniciativa transformadora que brinda a las familias la oportunidad de tener un hogar y un horizonte más prometedor.



Contactos.

DM San Luis. C/José Francisco Peña Gómez, Esq. Hermanas Mirabal. Distrito Municipal San Luis

Santo Domingo Este

República Dominicana

Teléfono: (809) 222-1002

Correo electrónico:

info@jmsl.gob.do

Sitio web:

<http://distritomunicipalsanluis.gob.do/>

Boletín Informativo

julio de 2023

Elaborado por:

Jose Ventura

**¡Juntos lo Haremos Bien!
Gestión 2020-2024**

**Dirección de Comunicaciones
Junta Municipal San Luis.**

Bien común



[RODOLFO VALERA HACE ENTREGA DE BOMBA HIDRÁULICA AL DESTACAMENTO POLICIAL DE SAN LUIS..

San Luis 1/8/23.- La mañana de este martes Valera Grullón hizo entrega a las autoridades del cuartel de la Policía Nacional de San Luis una bomba hidráulica para poder abastecerse de agua con mayor facilidad, en la entrega estuvo presente el Director Regional de Santo Domingo Este Eddy Perez Peralta y el Teniente Coronel Kelvin Espinal Hernandez actual comandante del destacamento.

No cabe la menor duda de que tenemos un gerente ejecutivo que aporta a todos los sectores en busca del bienestar del distrito que dirige, llevando soluciones palpables acorde a las posibilidades de la institución.

Valera estuvo acompañado del vocal Sandy Baldomero, Clemente Aquino Intendente de los bomberos y algunos de sus funcionarios.

El Comandante de Santo Domingo este El General Eddy Perez Peralda resalto el apoyo que siempre ha brindado el Dr. Valera para esa institución castrense.

MEDIO AMBIENTE

Próximo Foro Taller sobre Medio Ambiente y Cambios Climáticos en Septiembre

La Junta Municipal de San Luis continúa su compromiso con el medio ambiente al anunciar el próximo Foro Taller sobre Medio Ambiente, Cambios Climáticos, Residuos Sólidos y el Agua, en colaboración con la Mesa del Agua, la Fuerza Aérea de la República Dominicana, la CAASD y otras instituciones. Este evento, que se llevará a cabo en septiembre, reunirá a expertos y líderes para discutir soluciones en temas ambientales.





[BIEN COMÚN]

En un esfuerzo continuo por mejorar la calidad de vida de los residentes de San Luis, las autoridades de la Junta Municipal han llevado a cabo una acción significativa que demuestra su compromiso con el bienestar de las comunidades locales. En una jornada ejemplar de colaboración y trabajo en equipo, se realizó la entrega de una bomba sumergible en el sector de Villa San Luis, una iniciativa liderada por el Alcalde Rodolfo Valera, junto a Martha Canaan y Sandy Baldomero, vocales de la junta.

Esta entrega se materializó en respuesta a una solicitud formulada por la Junta de Vecinos de Villa San Luis, que manifestó la necesidad urgente de contar con una solución eficaz para el abastecimiento de agua. La comisión de la Junta Municipal encabezada por el Alcalde Rodolfo Valera y los vocales Martha Canaan y Sandy Baldomero, se movilizó para llevar a cabo esta acción que beneficiará directamente a más de 25 familias que enfrentaban dificultades en la adquisición de este recurso vital.

Es relevante resaltar el espíritu de colaboración y unidad que se vivió durante este proceso. Los lugareños demostraron su compromiso aportando los tubos necesarios para la instalación de la bomba sumergible, mientras que la Junta Municipal se encargó de la perforación, el suministro de la bomba y su instalación. Esta exitosa colaboración entre la comunidad y las autoridades locales es un claro ejemplo de cómo la participación ciudadana y el liderazgo institucional pueden unirse para lograr soluciones reales y tangibles. El Dr. Rodolfo Valera, Alcalde de San Luis, expresó su satisfacción al ver cómo los habitantes de Villa San Luis se empoderan y trabajan junto a la institución para encontrar soluciones concretas que beneficien a sus comunidades



Bienestar Social

San Isidro 1/8/23

En el recorrido de entregas de ayudas solidarias que realizó el alcalde Dr. Rodolfo Valera en el día de ayer se trasladó al sector de San Isidro Arriba (Borojol), donde hizo entrega de materiales de construcción 🏗️ (zinc y enlate) a Doña Teresa una señora de escasos recursos.

Mejorar la calidad de vida de nuestros munícipes es nuestro objetivo a través de nuestro departamento de Bienestar Social, acorde a nuestras necesidades.



SOLUCIONES

San Isidro 11/8/23.- Nuestro alcalde Dr. Rodolfo Valera sigue llevando soluciones a nuestras comunidades, en esta ocasión hizo entrega de un transformador en Alas de Libertad de San Isidro respondiendo a la solicitud de los munícipes de esta localidad. El edil estuvo acompañado de dirigentes políticos y dirigentes comunitarios. Esto es cambio!!



Presupuesto Participativo

DM San Luis. C/José Francisco Peña Gómez, Esq. Hermanas Mirabal. Distrito Municipal San Luis

Santo Domingo Este

República Dominicana

Teléfono: (809) 222-1002

Correo electrónico:

info@jmsl.gob.do

Sitio web:

<http://distritomunicipalsanluis.gob.do/>

Boletín Informativo

Agosto de 2023

Elaborado por:

Jose Ventura

El pasado 1 de agosto del presente año, el Dr. Rodolfo Valera, Alcalde de la Junta Municipal de San Luis, dio un nuevo paso en su compromiso de llevar soluciones concretas y tangibles a las comunidades del distrito. En esta ocasión, se trasladó a la Calle Pedro Gerónimo, donde se llevó a cabo la instalación y apertura oficial de la entrada de agua potable, un logro que contribuirá significativamente al bienestar y calidad de vida de los residentes de esta zona.

Esta iniciativa forma parte del plan de desarrollo integral impulsado por la gestión del Dr. Rodolfo Valera, que busca fortalecer los servicios básicos y las infraestructuras necesarias para el desarrollo sostenible de San Luis. La instalación de la entrada de agua potable en la Calle Pedro Gerónimo ha sido posible gracias a los fondos asignados al proyecto dentro del presupuesto participativo del bloque 4, demostrando así el compromiso de la administración municipal con la participación ciudadana y la inversión responsable de recursos.

La apertura de la entrada de agua potable en la Calle Pedro Gerónimo es solo un ejemplo más de las acciones concretas que la Junta Municipal de San Luis, bajo el liderazgo del Dr. Rodolfo Valera, está llevando a cabo para impulsar el desarrollo y el bienestar de todas las comunidades del distrito. La gestión municipal reafirma su compromiso de seguir trabajando incansablemente para llevar soluciones a cada rincón de San Luis y mejorar la calidad de vida de sus habitantes.



El Cambio Llego a los Manguitos

La Junta Municipal San Luis sigue llevando respuestas a nuestros sectores, en esta ocasión acudiendo a un llamado de los lugareños, fueron colocado pilotillos de contención para evitar el tránsito de motocicletas en el Peatol Los Manguitos. Recordar que hace algunos meses Los Manguitos fueron intervenido por esta institución, donde se terminaron de construir sus peatonales y también alumbrados.



Contactos.

DM San Luis. C/José Francisco Peña Gómez, Esq. Hermanas Mirabal. Distrito Municipal San Luis

Santo Domingo Este

República Dominicana

Teléfono: (809) 222-1002

Correo electrónico:

info@jmsl.gob.do

Sitio web:

<http://distritomunicipalsanluis.gob.do/>

Boletín Informativo

Agosto de 2023

Elaborado por:

Jose Ventura

Operativos FARD.

[OPERATIVO DE ASISTENCIA SOCIAL]

-La Asociación de Esposas de Oficiales @aeofard con el respaldo de la Comandancia General de la #FuerzaAéreaRDbo ✂ llevó a cabo un amplio operativo médico y de asistencia social en la en la Escuela "Rafael Américo Henríquez" en la comunidad el Bonito, San Isidro, SDE.

-Actividad encabezada por el Mayor General Téc. de Av. Carlos Febrillet Rodríguez, Comandante General de la FARD y su esposa Mencía Ortiz de Febrillet.

-La Jornada incluyó consultas :

👁️-Oftalmología

🦶 -Ortopedia

👶-Pediatría

👩-Ginecología

mento de Comunicaciones JMSL



Contactos.

DM San Luis. C/José Francisco Peña Gómez, Esq. Hermanas Mirabal. Distrito Municipal San Luis

Santo Domingo Este

República Dominicana

Teléfono: (809) 222-1002

Correo electrónico:

info@jmsl.gob.do

Sitio web:

<http://distritomunicipalsanluis.gob.do/>

Boletín Informativo

agosto de 2023

Jose Ventura

Apoyo al Deporte

[APOYANDO EL DEPORTE]

Las Casitas San Luis 4/8/23.- En viernes fuimos invitados por el líder deportivo Ramón Mañón a para compartir con el equipo de Ecuador CVU categoría U13 masculino y femenino y las chicas del equipo SOD de sabana pérdida, siendo la cancha de Las Casitas el escenario para este especial encuentro.

Cabe destacar que se está realizando el Torneo Viva Basket San Luis 2023 10ma Edición dedicada a Sergio Pérez (Feucho), donde esta institución es el mayor patrocinador, con miras a fomentar el deporte en nuestra comunidad.

Valera Grullón esta convencido de que mediante este bendito instrumento (el deporte) formamos hombres de bien, alejados de los malos hábitos.



CÁPSULAS DE DEPORTE]

San Luis 9/8/23.- De esta manera dio inició de manera formal el primer torneo de veranos 2023 dedicado al señor Celestino (papo) por sus grandes aportes al deporte. Este torneo está siendo celebrado en el play de softbol Wilson Perez organizado por la Asociación de Clubes y Ligas del Distrito Municipal San Luis y Zonas Aledañas.

Rodolfo Valera Grullón Director Distrital de esta Junta Municipal, fue invitado de honor como autoridad y colaborador constante en este sector tan importante de nuestra sociedad. El edil expresó sentirse identificado con los dirigentes deportivos porque realizan una labor titanica, formando hombres de bien a través de diferentes disciplinas , e instó a todos los presentes apoyar a estas personas que entregan su vida al ámbito deportivo logrando sacar a cientos de jóvenes de las calles. Valera Grullón estuvo acompañado de la vicealcaldesa Deyanira Guerrero y algunos de sus funcionarios y seguidores. epartamento de Comunicaciones Junta Municipal San Luis..



JORNADA DE FUMIGACION

[JORNADA DE FUMIGACION]

San Luis 11/8/23.- En esta mañana nuestra Junta Municipal realizó jornada de fumigacion en diferentes sectores del Casco Urbano de San Luis, gracias a la colaboración del Ministerio de Obras Públicas y las gestiones de nuestro alcalde Dr. Rodolfo Valera, preocupado por eliminar los nichos de mosquitos en esta temporada de lluvia 🌧️.

Esta jornada estuvo encabezada por nuestra vice-alcaldesa Deyanira Guerrero y Carolyn Contreras de Relaciones Públicas representando nuestra institución y nace por Los sectores intervenidos fueron: Sabaneta Piraguala Balsa Invi Miguel Grullon La Rusa Piragua Nuevo Renacer (Corte Bolo) Bella Vista



Cultura

[CULTURA]

VALERA GRULLÓN EN BUSCA DE FOMENTAR LA LECTURA EN EL DISTRITO MUNICIPAL SAN LUIS.

GESTIÓN 2020-2024 CREA SALA DE LECTURA EN LA CASA DE LA CULTURA DANIEL PÁEZ. San Luis 4/8/23.- El viernes 4 del mes en curso la Regional 10 de Educación entregó a la nueva Casa de la Cultura Daniel Pérez de la comunidad de San Luis 200 libros , para fomentar la lectura en un espacio dedicado a leer y reflexionar. Dicha actividad estuvo dirigida por el señor Rodolfo Valera, Director de la Junta municipal de San Luis, La Vice Alcaldesa, Señora Deyanira Guerrero, el Señor José Andujar encargado de Cultura y decenas de presidentes de Junta de Vecinos, La Directora Teodosia Otaño de la Regional, se hizo acompañar del Técnico de Impacto: Mariano Cuello Ozuna



Jornada Primero TU

JORNADA DE IMPACTO SOCIAL " PRIMERO TÚ "

San Isidro 3/8/23.- Y de esta manera se está llevando a cabo la Jornada de Inclusión Social " PRIMERO TÚ ", en la Escuela RAFAEL AMÉRICO HENRIQUEZ (ESCUELA EL BONITO).

Compartimos imágenes del momento en que las autoridades hicieron acto de presencia al plantel estudiantil, desde la ceremonia de apertura, recorrido por las áreas establecidas para afiliación de seguros, operativos médicos, inscripciones para pensiones, programa de Intra, Superate, registro civil, Inclusión Juvenil, Escuelas Vocacionales FF. AA, Promipyme, Itla, Itsc, Ministerio de trabajo, Inaiipi, Policía Juvenil, Inespre, ADESS, Conadis, Conape entre otros.

El alcalde del DMSL Rodolfo Valera, en un breve discurso agradeció tanto a la Dirección General de Propeed como al presidente de la República Dominicana Luis Abinader, por estar llevando a cabo este tipo de jornadas a los lugares más vulnerables y de una manera especial a Roberto Angel Salcedo por haber respondido a la solicitud hecha por el edil el día seis de junio cuando esta jornada se llevó a cabo en San Luis y hoy San Isidro y sus zonas aledañas pudieron ser impactada por esta maravillosa jornada, beneficiando así a cientos de personas en diferentes servicios.

Roberto Angel por su parte agradeció al gobierno local, comunitarios y al pueblo por el respaldo, puntualizando ser un emisario del presidente Luis Abinader, en busca de llevar soluciones a los más necesitados este es UN GOBIERNO HUMANITARIO CERCANO A LA GENTE resaltó el funcionario.

Gracias a todas las autoridades que se dieron cita para formar parte de esta gran jornada de inclusión social, la que terminará a las 4:00 p.m, a la prensa, colaboradores, comunitarios y al gran protagonista el pueblo del Bonito San Isidro.



Estado de Alerta Durante FENOMENOS

Alcalde de San Luis Dr. Rodolfo Valera encabeza brigada de limpieza de filtrantes, imbornales, contenes y eliminación de vertederos improvisados. Como también se encuentra visitando lugares vulnerables de nuestro distrito municipal.

Cabe resaltar que hace más de un mes esta institución ha venido realizando una serie de acciones para las mejoras del sistema de drenaje pluvial del distrito, previendo situaciones de riesgos o posibles inundaciones en medio de esta temporada ciclónica.

Pedimos a los munícipes colaborar con la higiene y el mantenimiento adecuado de nuestros filtrantes, lo que se puede lograr con el buen manejo de los desechos sólidos.



Fiestas Patronales

****Éxito sin Precedentes en Fiestas Patronales San Luis 2023: Comunidad Unida Celebra en Grande****

Las Fiestas Patronales San Luis 2023 concluyeron con un asombroso éxito, en un ambiente de unidad y colaboración. El evento, respaldado por el Banco de Reservas, Cervecería Nacional Dominicana, Junta Municipal San Luis y el Partido Revolucionario Moderno, contó con juegos populares, atracciones mecánicas y presentaciones artísticas que impresionaron a los asistentes.

La comunidad de San Luis demostró un fuerte sentido de civismo, con políticos, comerciantes y ciudadanos aportando de manera significativa. Se celebró una Eucaristía en honor al Patrón San Luis, con la presencia de líderes locales y autoridades destacadas.

El Alcalde Rodolfo Valera proclamó el 25 de agosto como día festivo en el DM, en reconocimiento a San Luis Rey de Francia. La resolución fue aprobada unánimemente por la Junta Municipal San Luis.

La colaboración de líderes eclesiásticos, como el Arzobispo Raul Versosa y el Cura Párroco Cesáreo Nuñez, añadió un componente espiritual. El agradecimiento se extendió a los colaboradores clave, como Carlos Soto y la Cervecería Nacional (The One), así como a los apoyos políticos y organizativos.

Se destacó la contribución de servicios de seguridad como los Bomberos, la Policía Nacional y Municipal, y la Defensa Civil. La prensa, representada por Arte y Medio por Telesistema y Teleantillas, también fue reconocida por su papel en compartir los momentos destacados del evento.

En resumen, las Fiestas Patronales San Luis 2023 demostraron la fuerza de la comunidad y la colaboración, convirtiéndose en un hito memorable para el Distrito Municipal San Luis y sus alrededores.



COMITÉ PATRONALES

En la mañana de hoy fue celebrada una gran Eucaristía por conmemorar el día del Patrón de San Luis con la presencia de las principales autoridades del DMSL. En un servicio precedido por el arzobispo Raul Versosa y el cura párroco Cesáreo Nuñez se llevaron a cabo algunas actividades eclesióásticas propias del cierre oficial de las fiestas patronales. El alcalde Rodolfo Valera máxima autoridad del DM hizo lectura de la resolución que declara desde hoy el 25 de agosto como día festivo en el DM, por conmemorarse el día de su Patrón San Luis Rey de Francia, esta resolución fue aprobada de manera unánime por los vocales de la Junta Municipal San Luis bajo la Ordenanza 03-2023.

El padre Cesáreo Nuñez expresó sentirse satisfecho por el respaldo de esta institución, del comité organizador y a todo aquel que ha aportado un granito de arena para que toda estas celebraciones fueran posible.



[Junta Municipal San Luis Llevando Soluciones a nuestros sectores.